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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

derzeit verschärft sich die Corona-Situation auch in Erfurt. Steigende Infektionszahlen sorgen für 

zunehmende Verunsicherung der Erfurterinnen und Erfurter. Vor diesem Hintergrund ist eine 

offene Kommunikation der Stadtverwaltung zu den Hintergründen der Pandemieentwicklung in 

Erfurt für die Bürgerinnen und Bürger und auch für die Stadträte notwendig. 

 

Daher bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie erfolgreich ist die Kontaktverfolgung von infizierten Personen in Erfurt? In wie vielen 

Fällen (prozentual) gelingt die Nachverfolgung bis zur Ansteckung mit dem Coronavirus? 

 

2. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Personalausstattung des Erfurter Gesundheitsamts 

vor dem Hintergrund der stark steigenden Infektionszahlen? Welche Maßnahmen sind in 

diesem Zusammenhang geplant? 

 

3. Wie viele Corona-Tests werden pro Woche durch verantwortliche Stellen der 

Stadtverwaltung durchgeführt? Wie hat sich diese Zahl in den letzten 6 Monaten 

entwickelt? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Panse 
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